

Im Jahr 2004 hat die Sparkassenstiftung Aschersleben-Staßfurt insgesamt zehn Projekte mit einem Fördervolumen von 60.760 Euro aus Mitteln der Stiftungskapitalerträge sowie projektbezogenen Zusatzspenden der Kreissparkasse Aschersleben-Staßfurt unterstützt. Darüber hinaus wurden eigene Projekte umgesetzt.

<b>Projektträger</b>	<b>Maßnahme</b>
Ascherslebener Kunst- und Kulturverein	Einbau einer Treppe
Wasserburg Egelu	Einrichtung des mittelalterlichen Kreativzentrums
Schreibwerkstätten Aschersleben-Staßfurt	Unterstützung bei der Auflage eines Buches
Christliche Grundschule Aschersleben	finanzielle Unterstützung in Aufbauphase
Förderverein Seeland	finanzielle Unterstützung bei der Erhöhung der Attraktivität des Seeufers
Chor "Young Voices"	Kulturaustausch
Eisenbahnfreunde Staßfurt	Restaurierung eines Personenwaggons
Radio hbw	Ausstattung eines Übertragungswagens
Sebastian Gille	Stipendium Musikstudium